

SESIONES ORDINARIAS

2012

ORDEN DEL DÍA N° 590

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 16 de julio de 2012

Término del artículo 113: 25 de julio de 2012

SUMARIO: **Ciclo** de películas “A 30 años de la guerra” que se proyectó en el canal de televisión INCAA TV, durante los meses de abril y mayo de 2012. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Fadul**. (2.398-D.-2012.)

S. Mendoza. – Pedro O. Molas. – Graciela Navarro. – Cornelia Schmidt Liermann.

INFORME

Honorable Cámara:

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Fadul, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el ciclo de películas “A 30 años de la guerra” que se proyectará en el canal de televisión INCAA TV durante los meses de abril y mayo de 2012; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Fadul, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el ciclo de películas “A 30 años de la guerra” que se proyectó en el canal de televisión INCAA TV durante los meses de abril y mayo de 2012. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa han tenido en cuenta que se trata de un ciclo especial que realiza un recorrido por las películas y los autores que han puesto el foco en la histórica reivindicación de los derechos soberanos sobre las islas Malvinas. En este marco, se incluye la protección de las siguientes películas: *Por la razón o por la fuerza; Huellas en el viento; Nuestras islas nuestro cine; Desobediencia de vida; Malvinas, viajes del bicentenario; Malvinas, 25 años de silencio; Palabra por palabra; Los chicos de la guerra y Malvinas, historia y traiciones*. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Roy Cortina.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara, el ciclo de películas “A 30 años de la guerra” que se proyectó en el canal de televisión INCAA TV durante los meses de abril y mayo del año 2012.

Sala de la comisión, 4 de julio de 2012.

Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Elsa M. Álvarez. – Mirta E. Pastoriza. – Walter M. Santillán. – Nora E. Videla. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Lino W. Aguilar. – Rosana A. Bertone. – Gloria Bidegain. – Mara Braver. – Inés O. Brizuela y Doria de Cara. – María E. P. Chieno. – Omar A. Duclós. – Olga E. Guzmán. – Juan C. Junio. – Víctor H. Maldonado. – Mayra

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el ciclo de películas “A 30 años de la Guerra” que se proyectará en el canal de televisión INCAA TV durante los meses de abril y mayo de 2012.

Liliana Fadul.